

ご寄附いただきありがとうございます！～昭和38年度卒業 第二中学校同窓会の皆さん～



10月30日に、昭和38年度卒業 第二中学校同窓会の皆さんからご寄附をいただきました。同窓会の会費の余剰金を、来年4月に開校予定の「津久見中学校」新設への寄附金として、石堂裕さんと川野俊一さんが代表して平山教育長へ渡しました。

皆さんの想いを叶えられるよう大切に使わせていただきます。ありがとうございました。

日々の鍛錬の成果を披露！～第53回津久見市文化祭～



11月11日と12日の2日間、市民会館で「第53回津久見市文化祭」が開催されました。市内の中学校・高校の吹奏楽部による発表会の他、俳句や書道、俳句、川柳などの作品を展示する「展示の部」と、笛や琴、バンド演奏にダンスなどのステージ発表を行う「芸能の部」にそれぞれ団体が参加し、日頃の活動の成果を披露しました。

令和5年度大分県総合防災訓練



11月12日、「大分県総合防災訓練」が行われました。県主催の大規模訓練が津久見市で実施されるのは6年ぶりで、南海トラフ地震を想定した訓練が行われました。

自衛隊や警察をはじめ、地区や要配慮者利用施設、防災士、市民の皆さんのが参加し、避難訓練や情報伝達訓練などを行いました。また、大型ドローンによる消火活動や、水中ドローンを用いた行方不明者捜索訓練など、全国的に見ても先進的な訓練に取り組みました。

新設「津久見中学校」にベンチを寄贈いただきました



市内千怒で魚のすり身天ぷら等を販売している「浜市場」（代表 秋田進さん）から、店舗オープン10周年を記念し、令和6年4月開校の津久見中学校に対して、ベンチ10脚が寄贈されました。

現第一中の生徒代表からは感謝状が手渡され、「新しい学校で大切に使っていきます」と感謝の言葉を述べました。

37名が表彰されました～令和5年度商工従業員表彰式～



11月21日に、市民会館にて津久見商工会議所と津久見市工業連合会の商工従業員表彰式が行われ、市内の事業所で長年勤務される37名の方が表彰を受けました。

表彰状と記念品の贈呈の後、受賞者を代表して東洋測量設計株式会社の梅川和友さんと、岩崎礦業株式会社の小手川直樹さんが謝辞を述べました。

地域福祉に貢献されたみなさんが表彰されました～津久見市社会福祉大会～

10月20日に「第32回津久見市社会福祉大会」が市民会館で開催され、社会福祉の増進に寄与された皆さんに表彰されました。

今年は、津久見市長表彰として6名、津久見市社会福祉協議会会长表彰として3名が表彰され、大会宣言では「更なる地域福祉の推進に取り組むこと」が宣言されました。

また、記念講演として、南福岡脳神経外科病院リハビリテーション部副部長 作業療法士の安武澄夫氏に「優しさを伝える認知症ケア技術～ユマニチュード®～」と題してご講演いただきました。

津久見市社会福祉大会



交通安全啓発用品をいただきました～大分県トラック協会県南支部臼津分会～



津久見市交通安全大会において、大分県トラック協会県南支部臼津分会から、交通安全啓発用品を贈呈していただきました。啓発活動で活用させていただきます。ありがとうございました。

「二十歳のつどい」に向けて準備中！

～実行委員会が開催～

令和6年1月7日（日）に開催される「令和6年津久見市二十歳のつどい」について、実行委員会を開催して準備を進めています。新たに20歳を迎える実行委員5名が、現地参加やオンラインによる参加のハイブリット型で集まり、11月中旬に2回の実行委員会を開催しました。主に第2部のアトラクションの内容について話し合い、20歳の皆さんの思い出に残る二十歳のつどいとなるよう、和やかな雰囲気で意見を出し合っていました。



少年少女空手の九州大会に出場しました！～俊空塾のみなさん～

11月4日～5日の日程で行われた「笹川杯争奪第9回全九州少年少女空手道選手権大会」に、市内の空手塾に所属する佐藤暖大さん（千怒小1年）、福井梨乃さん（津久見小1年）、田中凜さん（堅徳小5年）が出場しました。

大会を前に、市スポーツ協会の激励を受けました。



千怒小学校で「ピノキオコンサート」が開かれました

10月20日、千怒小学校にて、公益財団法人アルゲリッチ芸術振興財団の伊藤京子先生（別府アルゲリッチ音楽祭総合プロデューサー、ピアニスト）による「ピノキオコンサート」が開催されました。

体育館にはグランドピアノが持ち込まれ、トークを交えながら迫力のある生演奏が行われました。